

- ¿Cuáles son los elementos más importantes que necesitáis para que nuestro proyecto funcione?

Como recursos físicos, necesitamos el uso de las nuevas tecnologías, como pueden ser los ordenadores o los teléfonos móviles.

En cuanto a los recursos intelectuales, consta de la creatividad y de la información que aportamos en nuestra aplicación a los clientes.

Los recursos humanos serían las personas que diseñarían la aplicación y los profesionales del turismo que puedan otorgar información verídica.

Por último, los recursos financieros sería la ayuda económica de instituciones y empresas a las que les afecte el turismo.

